



Comunicado de prensa

Ceremonia oficial y reconocimiento por parte de la Red Internacional de Observatorios de Turismo Sostenible de la Organización Mundial del Turismo-INSTO

Santiago de Cali, 21 noviembre del 2023 | El Sistema de Información Turística del Valle del Cauca - SITUR que opera la Asociación Hotelera y Turística del Valle del Cauca – Cotelco Valle se complace en anunciar que el Centro de Observatorio Turístico de Cali - SITUR Valle del Cauca ingresó en la Red Internacional de Observatorios de turismo Sostenibles – INSTO de la OMT.

El día de hoy, 21 de noviembre en la Organización Mundial del Turismo – OMT en Madrid, España, se llevó a cabo la ceremonia oficial de ingreso y reconocimiento por parte de INSTO, con la presencia de destacadas personalidades del ámbito turístico, la Gobernadora del Valle del Cauca, Clara Luz Roldán, Germán Morales Director de la escuela de turismo de la Universidad Autónoma de Occidente, María Andrea Dorado Directora del Situr Valle, Alejandra Otero estadística del Situr, Paola Arenas Diputada del Valle del cauca y diferentes organizaciones dedicadas al turismo sostenible a nivel mundial.

Le doy la bienvenida al observatorio de Cali - Valle del Cauca a la red de los observatorios internacionales, es un gran placer tener este observatorio en nuestra red y una gran oportunidad para Cali, pero también para nosotros en la Organización Mundial del turismo porque es un testimonio de ser parte de una red de destinos que están comprometidos a fundamentar su desarrollo de turismo en la sostenibilidad, en medir el impacto del turismo y mejorar el ambiente para las personas que viven en Cali y el valle del cauca, menciona, Cordula Wohlmuther, Coordinadora, Desarrollo Sostenible del Turismo - UNWTO

Este hito representa un paso firme hacia un futuro turístico más sostenible y responsable para Cali y el Valle del Cauca, este ingreso no solo refuerza la posición de Cali y el Valle del Cauca como destinos turísticos comprometidos con la sostenibilidad, sino que también abre nuevas puertas para la colaboración internacional y el aprendizaje continuo en este vital campo.



Desde el Observatorio Turístico de Cali - Situr Valle del Cauca nos sentimos orgullosos del trabajo en equipo que hemos realizado con la Gobernación del Valle del Cauca, la secretaria de turismo de Cali, la universidad Autónoma de Occidente, Cotelco Valle del Cauca y los diferentes gremios de la región para alcanzar este logro, estamos conscientes de los retos que significa pertenecer a esta prestigiosa red de observatorios y estamos dispuestos a trabajar en conjunto con otros observatorios para mejorar nuestras mediciones, conocer buenas prácticas y compartir conocimiento que permita lograr un mayor impacto económico, social y ambiental en nuestro sector, afirma María Andrea Dorado, directora Situr Valle.